



Am Samstag freute sich das Königspaar Michael und Gerlinde Kellerhoff mit den Schützen, die für 25, 40 (links oben), 50 oder 60 Jahre Vereinstreue geehrt wurden, gestern präsentierten sie sich strahlend im Festzug. • Fotos: Franke/Hippe

Kreisoberst würdigt Silberpaar Ditmar und Anita Pankoke

Samstag Ehrung langjähriger Allagener Schützen / Gestern Festzug

Von Arno Franke

ALLAGEN • Mit bekannten Musikstücken stimmte das Allagener Blasorchester die Bewohner seines Ortes am Samstagnachmittag auf das bevorstehende Hochfest der St. Sebastianus-Schützen ein und machte sich dann gemeinsam mit Schützenvorstand und Königspaar auf den Weg ins Allagener Waldstadion. Hier befestigten aktive Schützenfunktionäre den von Alfons Gerke gefertigten Schützenfestvogel 2016 im Kugelfang, von wo aus er nun bis Montag alle Schützen und Gäste darauf hinweist, dass in Allagen Schützenfest gefeiert und ein Nachfolger für Königs Michael Kellerhoff ermittelt wird.

Passend zum Anlass zeigte sich der Wettergott am Samstagabend von seiner besten Seite. So fanden sich erfreulich viele Schützen um 17 Uhr an ihren Appellplätzen ein und marschierten nach einem kleinen Umtrunk, musikalisch vom Spielmanszug Allagen, dem Tambourcorps „Einigkeit“ Niederbergheim sowie der Allagener Blasmusik begleitet, zur Mohnetalhalle. Nach einer kurzen Pause suchten die Schützen ihren Präses Pastor Raoul van Lieshout auf, luden ihn zum Schützenfest ein und marschierten gemeinsam mit ihm zum Ehrenmal am Friedhof, wo Oberst Walter Risse zum Gedenken an die Toten vergangener Weltkriege und verstorbener Schützen einen Kranz niederlegte.

In der Schützenhalle hieß Oberst Walter Risse zunächst alle Schützen sowie Gäste von Nah und Fern herzlich willkommen und brachte dabei seine große Freude darüber zum Ausdruck, dass die Zahl der Schützen, die antraten, herausragend sei. Sein besonderer Gruß galt dem Oberst des Kreisschützenbun-

Allagens Schützen-Jubilare 2016

Eintritt 1951, 65 Jahre:

Ferdinand Risse
Heinz Roderfeld
Hans Schulte

Eintritt 1956, 60 Jahre:

Alfons Severin
Winfried Wagener
Dieter Weihmann

Eintritt 1966, 50 Jahre:

Werner Altenähr
Albert Bamberg
Klaus Brinkmann
Berthold Franke
Hans Henke
Horst Korte
Ditmar Pankoke (Jubelkönig)
Hubert Schröder
Franz-Josef Schulte
Heinz Wagener

Eintritt 1976, 40 Jahre:

Antonius Arens
Peter Eifler
Karl-Heinz Eifler
Heinz-Jürgen Fischer
Jörg Fröhling
Wilhelm Gerenkamp
Karl-Josef Gröblichhoff

Siegfried Karbon
Heiner Kemper
Günter Kutscher
Heinz-Josef Kutscher
Raimund Linnhoff
Werner Müller
Burkhard Reine
Wolfgang Risse
Horst Schlüter
Benno Schöpfski
Wilhelm Spiegel
Hubert Struchholz
Dieter Zander

Eintritt 1991, 25 Jahre:

Stephan Franke
Peter Gerds
Hubertus Gosmann
Burkhard Kaseberg
Christian Lenze
Thorsten Meyer
Stefan Michels
Guido Rinsche
Dirk Roderfeld
Torsten Sprenger
Markus Störmann
Axel Vollbrecht
Klaus-Dieter Wegstroth
Frank Welz
Bernd Wilmes

des Arnsberg, Dietrich-Wilhelm Dönneweg, der gemeinsam mit dem fast kompletten Vorstand in Allagen weilte. Langjährig treue Schützen standen anschließend im besonderen Interesse des gesamten Schützenvorstandes. Oberst Walter Risse nutzte dabei den Rahmen des Festabends, nachdrücklich zu betonen: „Langjährige Mitglieder sind das Fundament eines jeden Vereins – das gilt auch für unsere Bruderschaft. Viele von Euch haben sich in den vergangenen Jahrzehnten zusätzlich herausragende Verdienste erworben – wir sagen Euch heute Danke und sprechen Euch unsere herzlichsten Glückwünsche aus.“

Der Vorstand zeichnete dann alle Jubilare mit den ih-

nen zustehenden Orden aus. Risse nannte dann die Namen der Jubelkönigspare und zeigte sich hocheifrig, Anita und Ditmar Pankoke begrüßen zu können: „Vor 25 Jahren wart Ihr Königspaar unserer Bruderschaft – heute seid Ihr unsere Gäste als Silberkönigspaar.“ In lockerer, humorvoller Weise ging Risse auf den Werdegang Pankokes ein, „der uns viele Jahre als Amtsobst und jetzt als Kreisvorstands-Ehrenmitglied immer bestens vertreten hat und noch vertritt.“ Ditmar Pankoke durfte sich über den Silber-Königsorden, seine Gattin über einen Blumenstrauß und die Königinnen-Ehrenbroche freuen. Nach dem Königstanz ließen die Schützen alle Jubilare und

das Silberkönigspaar hochleben.

Mit erkennbarer Freude überbrachte Kreisoberst Dönneweg Grüße des Kreis- und Bundesvorstandes und beleuchtete das Wirken Pankokes im Kreisvorstand: „Ditmar hat Eure Bruderschaft im Kreisvorstand über viele Jahre in hervorragender Weise vertreten. Bestens unterstützt wurde er bei seiner Arbeit durch seine Gattin Anita. Beiden sprechen wir unsere Glückwünsche zum Silberkönigs-Jubiläum aus, danken ihnen im Namen des gesamten Schützenkreises und überreichen Ihnen ein Geschenk sowie Blumen.“ Mit Beifall und Hoch-Rufen signalisierten die Allagener Schützen, dass das Silberkönigspaar zu Recht in den Mittelpunkt gerückt wurde.

Mit einem tollen Festball, bei dem erstmals die Liveband „AlpenBANDiten“ aufspielte, beschlossen die St. Sebastianus-Schützen ihren traditionellen „Stangenabend“.

Nach dem Festhochamt am Sonntagmorgen erlebten die Schützen ein Frühkonzert der Extraklasse. Die heimischen Musikerinnen und Musiker präsentierten Walzer, zündende Märsche und weitere bekannte Melodien und erlebten den verdienten Lohn durch den abschließenden Beifall des gesamten Hauses.

Um 15 Uhr marschierten die Schützen zum Königshaus in der Viktor-Röper-Straße, geleiteten ihr strahlendes Königspaar Gerlinde und Michael Kellerhoff mit Hofstaat bei schönstem Sonnenwetter im Festzug durch Allagen. Viele Menschen säumten die Straßen und klatschten. Höhepunkte waren dann der Vorbeimarsch im Dorfzentrum und der Königstanz in der Halle. Der zweite Festtag klang mit dem Festball mit der Liveband „Relax“ aus.



Silberkönigspaar in Allagen: Anita und Ditmar Pankoke.



Ehrung für 65 Jahre bei den St. Sebastianus-Schützen Allagen.